

Gemeinschaftsstunde im November 2018

In unserer Gemeinschaftsstunde im November gab es zahlreiche schöne Lieder und Gedichte über den bunten Herbst und über den geliebten Sankt Martin.



Dabei strahlten die Kinder aus dem ersten Schuljahr auf der Bühne mit ihren selbstgebastelten Zahlix- und Zahlinelaternen um die Wette und sie zeigten diese bei ihrem Auftritt stolz den zahlreichen Gästen und Mitschülern. Erneut besuchten uns auch die zukünftigen Schulkinder aus den beiden Kindergärten St. Maximin und St. Hildegard. Und auch sie trauten sich mit dem Lied „Ich geh' mit meiner Laterne“ auf die Bühne.

Die älteren Mädchen und Jungen aus den Schuljahren zwei, drei und vier sorgten dann im Anschluss mit ihren vielen Beiträgen für eine kurzweilige und bunte Gemeinschaftsstunde. Zum Abschluss sangen Groß und Klein gemeinsam das Lied „St. Martin“ und jeder konnte die Vorfreude auf den bevorstehenden St. Martinsumzug spüren.

[Auf der Seite „Bildergalerien“ finden Sie weitere Bilder der aktuellen Gemeinschaftsstunde.](#)

Das vollständige Programm unserer Gemeinschaftsstunde:

Klasse 1b "Der Herbst ist da", "Durch die Straßen auf und nieder"

Kindergärten "Ich geh' mit meiner Laterne"

Klasse 2a Gedichte: "Nebel", "Wenn die Blätter fallen"

Klasse 1a "Auf geht's zum Hexenturm"

Klassen 1a & 2b "Bunt sind schon die Wälder", "1-0-7 Raumstation"

Klasse 3a Gedicht: "Igelpech und Igelglück"

Klassen 4a & 4b "Warum kleiden die Bäume sich wohl aus"

Alle „Sankt Martin“